
Toutes les informations sur notre site internet :sainteritamarseille.fr 
 

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir. 
 

Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6e-5e) 
                 de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique 
Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements 
pour les adultes (baptême, communion et confirmation) 
Jeudi de 19h00 à 20h00 : Chorale adultes 
Vendredi : 16h30 Chorale jeunes et enfants (voir calendrier) 
                     de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier) 
Samedi : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30 
Dimanche : Messe à 10h00      
Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet 

 

Samedi 14 décembre à 16h00 : Concert de la Chorale Africaine 
Samedi 21 décembre à 16h30 : Concert de Noël des « Sonatines » 
Participation libre, au profit de la paroisse 

Pensez dès maintenant à vous confesser pour Noël, 
Tous les soirs de 17h30 à 18h30  
n’attendez par le dernier moment 

Il y aura une veillée de confessions le mardi 17 décembre à 19h15 
 

Pensez aussi à vous inscrire à l’accueil (et à inviter autour de vous)  
 pour le repas du 25 décembre (12h) 

Pour toutes les personnes sans famille ou isolées et pour aider ! 
 

Seigneur, ce temps de l’Avent, tu me le donnes comme un chemin à préparer. 
Cette route est au cœur de mon cœur, ce lieu où je suis entièrement connu 
De Toi seul, mon Dieu, mon créateur. 
Viens me rejoindre dans mes terres arides et mes déserts, 
Ces moments où je me sens sec, alors que dans ma vie, c’est la nuit. 
Aide-moi à aplanir la route pour Toi, à combler les ravins de mes peurs 
De mes échecs et de mes ruptures. 
Donne-moi la simplicité d’un cœur d’enfant, pour ramener à sa juste mesure 
Ce qui me semble montagne d’impossible. 
Que ton Esprit m’aide à rendre simple et droit 
Ce que la vie a rendu tortueux et difficile dans mes relations avec les autres,  
Dans mon cœur et dans mon corps. Viens Seigneur Jésus. 
Viens sur notre terre. Regarde ton peuple rassemblé. 
Accompagne-nous sur notre terre de relations, 
Agis avec nous sur notre terre d’actions. 
Viens habiter cette terre qui est la nôtre, 
Cette terre de Dieu, comme nous l’appelons. 
Viens au cœur de nos questions,  
Viens au cœur de nos interrogations. 
Viens bousculer nos habitudes,  
Ouvrir nos horizons, fleurir nos déserts,  
Pour qu’avec Jésus, nous portions, nous aussi, 
Le salut à nos frères les plus humbles, les plus pauvres. Amen. 
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2e Dimanche de l’Avent  
    8 décembre 2024 

La parole de Dieu fut adressée dans le désert 

à Jean, le fils de Zacharie. 

Chaque année, nous retrouvons le beau visage de Jean-Baptiste, ultime 
témoin du Christ, précurseur de sa venue. Jean annonce le Christ, non 
seulement par ses paroles, mais par sa vie et par sa mort et même par 
son regard, son visage, son sourire. Jean est ainsi pour nous un modèle. 
Nous sommes invités à être « précurseurs » du Christ, à préparer sa 
venue dans le cœur de ceux qui nous entourent. Nous ne pourrons 
jamais convaincre nos enfants, nos amis, encore moins les convertir : 
seul le Christ convertit, et l’homme, librement, adhère à Lui et décide 
de devenir disciple. En revanche, nous pouvons préparer sa route par 
notre témoignage, en paroles, en actes, en présence bienveillante. 
D’abord par notre joie, comme y invite la première lecture. L’Avent est 
l’annonce d’une joie immense, celle de la présence de Dieu : « Dieu se 
souvient », « Dieu ramène », « Dieu a décidé », « Dieu conduira », dit le 
prophète Baruc. Notre joie, c’est que Dieu ne nous oublie pas et prend 
soin de nous. Notre joie doit faire envie ! 
Nous pouvons être précurseurs par notre manière de vivre : « Dans la 
droiture, marchez sans trébucher vers le jour du Christ », dit saint Paul 
aux Philippiens. Notre droiture de vie doit 
étonner, intriguer, émerveiller. 
Alors nos paroles, s’il en est besoin, auront du 
poids, du sens. C’est ainsi que Jean-Baptiste a 
préparé le chemin du Seigneur : son mode de 
vie, son espérance joyeuse ont entraîné vers 
Jésus les hommes de son temps. Et ce qui a le 
plus surpris, c’est que Jean ne parlait pas pour 
lui-même, mais pour partager sa joie, et servir 
un Autre dont il ne se jugeait « pas digne de 
dénouer la courroie des sandales ». En ce temps 
de l’Avent, comme Jean, cherchons le bonheur 
des autres, indiquons le Christ et surtout, 
vivons ce que nous proclamons. 


